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令和３年第１回定例会 

質問 

順位 

質問 

方式 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一 問 

一 答 

中 沢  仁 

議 員 

稲敷市におけ

る新型コロナ

ウイルスワク

チンの接種体

制について 

 １日でも早く新型コロナウイルス感

染症のワクチン接種が受けられるよ

う、接種体制の構築等について伺う。 
市長 

保健福祉部長 

教育部長 

２ 一 問

一 答 

沼 﨑 孝 雄 

議 員 

市の ICT の現

状と課題につ

いて 

 タブレット等は、これからを生きて

いく子ども達には欠かせないアイテム

であるが、教育現場での指導方法等に

ついて伺う。 

①タブレット端末の活用方法 

②支援員の役割 

③教育現場へのサポート 

④市行政機関（庁内等）の ICT利活用 

⑤行政改革デジタル推進室の活動取組 

教育長 

教育部長 

行政経営部長 

３ 一 問 

一 答 

椎 野  隆 

議 員 

高齢者運転免

許自主返納支

援事業につい

て 

 高齢者運転免許自主返納支援につい

て、本市の現状を伺う。 市長 

地域振興部長 

保健福祉部長 

４ 一 問 

一 答 

寺﨑 久美子 

議 員 

防災における

男女共同参画

の推進につい

て 

①令和 2 年広報 8 月号特集「水害への

備え」に示した避難所開設、マイタイム

ラインなどの今後の取組みについて 

②避難所確保への協定締結について 

③大雨豪雨時の電柱水位表示、利根川

の水位観測所について 

④災害情報伝達について 

⑤防災会議への女性登用の現状につい

て 

⑥地域防災計画記載の女性参画につい

ての対応 

⑦災害対策本部への女性参画の捉え方

について 

市長 

副市長 

危機管理監 

５ 一 問 

一 答 

竹 神 裕 輔 

議 員 

第 7 期介護保

険事業計画の

総括と第 8 期

計画の方向性

について 

 まもなく第 8 期計画の策定が始まり

ます。第 7 期の総括と次期計画の方向

性について伺う。 

(1)特別養護老人ホームについて 

 第 7 期で定めた特養トリアネイが 1

月に開業しました。 

①トリアネイの概要と入居状況 

②市内特養の入居状況 

③特養入居待機者の推移 

④次期計画について 

(2)介護保険料について 

①準備基金について 

②中長期的見通しについて 

 

 

市長 

保健福祉部長 



質問 

順位 

質問 

方式 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

     ③第 7期で設定した介護保険料につ 

いて 

 ④次期計画について 

(3)最重点施策の総括とコロナ禍にお

ける次期計画の方向性について 

 新型コロナウイルス感染防止のため

介護予防事業をはじめとする多くの事

業の実施が困難になっています。 

 ①各事業の総括 

 ②コロナ禍における次期計画の方向 

性について 

 

６ 一 問

一 答 

若 松 宏 幸 

議 員 

地域新電力事

業の取組みに

ついて 

地域新電力事業の取組みについて

は、最近では一昨年の第 4 回定例会で

質問しました。今や、公益事業体として

の地域新電力は全国に広がり、多くの

自治体において事業が開始されていま

す。 

そこで、今回は地域新電力事業に取

り組むことで、事業収益をまちに再投

資し、達成が期待できる課題と方向性

について伺います。 

①地域外へ流出のエネルギー代金の 

地域内循環 

②人口減少に伴う税収減の中での市 

民サービスの向上 

 ③超高齢化社会における普段の生活 

支援 

 ④免許返納による買い物、病院の足 

の確保等 

市長 

行政経営部長 

地域振興部長 

７ 一 問

一 答 

松 戸 千 秋 

議 員 

１．学校教育

における男女

共同参画の取

組みについて 

 男女共同参画を推進し、生徒の多様

な選択を可能にするための当市の取組

みについて伺います。 
市長 

教育部長 

２．HPを活用

した市民に分

かりやすい情

報提供につい

て 

 現在、市民への情報提供については

広報紙やメール、HP、LINE、防災無線等

が活用されております。今後さらに分

かりやすく、さらに見てもらえる HPの

工夫や LINEへの連携などについて伺い

ます。 

市長 

行政経営部長 

８ 一 括 

質 問 

山 本 彰 治 

議 員 

コロナ禍でイ

ベントの自粛

や中止が続く

中で新たな市

民サービスを

考えるべきで

はないか 

 新型コロナウイルス感染拡大から 1

年が経ちますが、昨年は多くのイベン

トや行事が自粛や中止となりました。 

 市民としても楽しみごとが減り、高

齢者にとっても出かけられなくなり、

健康面や心の不安が多くなる 1 年でし

た。 

中止にするばかりでなく、出来るこ

とは何があるか、どうすれば出来るの

か、新しいイベントは何が出来るかを 

市長 

地域振興部長 

保健福祉部長 

教育部長 



質問 

順位 

質問 

方式 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

    模索する時期に来ているのではないで

しょうか。市の考えを伺います。  

９ 一 括 

質 問 

根 本  浩 

議 員 

稲敷市の将来

を明るくでき

るICT（情報伝

達技術）の活

用について 

教育分野・農業分野・鳥獣害対策・見

守り活動など、地域の安心安全も情報

伝達技術を取り入れ、人口減少に備え

た将来世代のスマートシティ、夢見る

コンパクトシティに結び付けたいと考

える。地域の豊かさを引き出し、新たな

豊かさを生み出す ICT の活用を稲敷市

はどう捉えようとしているのか。 

市長 

教育長 

１０ 

 

一 問 

一 答 

浅 野 信 行 

議 員 

GIGAスクール

構想（ICT 教

育）について 

ICT教育とは、パソコンやタブレット

端末、インターネットなどの情報通信

技術を活用した教育法のことである。 

 稲敷市の取組みを伺います。 

市長 

教育長 

教育部長 

１１ 一 括

質 問 

山 口 清 吉 

議 員 

１．生活保護

申請について 

 申請にあたって扶養義務者の照会は

不必要とする考えはないか。 
市長 

保健福祉部長 

２．新型コロ

ナウイルス感

染症対策につ

いて 

①稲敷市医師会検査センターでの検査

の結果はどうなっているか 

②稲敷市独自で PCR 検査・抗体検査を

実施する考えはないか 

③その際、検査費用は無料とする考え

はないか 

市長 

保健福祉部長 

３．橋梁長寿

命化計画につ

いて 

①現在の進捗状況について 

②対症療法型管理から予防保全型管理

に転換を。今後の見通しについて 

市長 

土木管理部長 

 


